







Merasa bimbang “ragu-ragu” ketika harus menentukan pilihan adalah hal yang wajar. Namun kebimbangan “ragu-ragu” terus menyelimuti perasaan siswa-siswi di SMK Islam Ash-Shuufiyah. Karena kegiatan ekstrakurikuler di SMK Islam ini mempengaruhi nilai kelulusan siswa, sehingga siswa-siswi di sekolah ini ingin mendapatkan nilai yang terbaik dengan memilih kegiatan ekstrakurikuler menurut *hobby* (bakat dan minat). Meskipun kegiatan ekstrakurikuler ini hanya kegiatan tambahan saja yang dilakukan diluar jam pelajaran ataupun dilakukan waktu libur sekolah.

Nampaknya fenomena yang dialami siswa-siswi kelas X di SMK Islam Ash-Shuufiyah Kencong kabupaten Jember ini, yang selama ini bimbang “ragu-ragu” dalam pengambilan keputusan ekstrakurikuler. Untuk mendapatka nilai yang terbaik. Diakibatkan oleh rasa bimbang “ragu-ragu” ketika mereka akan mengabil keputusan ekstrakurikuler. Hasil penelitian ini didukung dengan hasil penyebaran angket dan wawancara yang akan dilakukan peneliti.

Setelah melihat fenomena diatas, maka penulis tertarik ingin mengangkat judul :”Bimbingan dan Konseling Islam menggunakan Inventory kepribadian dalam membantu siswa untuk mengambil keputusan ekstrakurikuler (di SMK Ash-Shuuiyah Kencong kabupaten Jember).



















Urutan orientasi yang pertama terhadap suasana lingkungan pekerjaan tertentu merupakan corak hidup yang utama dan pertama, urutan model orientasi kedua terhadap lingkungan kerja yang lainnya dan merupakan corak hidup yang kedua bagi seseorang untuk selanjutnya. Penempatan urutan corak hidup itu sangat bergantung dari tingkat kecerdasan serta penilainnya terhadap diri sendiri. Makin jelas penempatan urutan corak hidupnya maka akan semakin menghasilkan pola pilihan yang tepat bagi seseorang. Namun perlu digaris bawahi, jika model orientasi John L. Holland ini mengajukan model orientasi berdasarkan budaya Amerika.

Adapun model orientasi yang dijabarkan oleh John L. Holland adalah sebagai berikut:

1) *Realistic(Realistic)*

Tipe model ini memiliki kecenderungan untuk memilih lapangan kerja yang berorientasi kepada penerapan. Ciri-cirinya yaitu; mengutamakan kejantanan, kekuatan otot, ketrampilan fisik, mempunyai kecakapan, dan koordinasi motorik yang kuat, kurang memiliki kecakapan verbal, konkrit, bekerja praktis, kurang memiliki ketrampilan social, serta kurang peka dalam hubungan dengan orang lain.

















dilakukan adalah memeriksa kembali semua kuesioner tersebut satu persatu. Hal ini dilakukan dengan maksud untuk meng-*chek*, apakah setiap kuesioner telah diisi sesuai dengan petunjuk dan tidak relevannya jawaban dengan pertanyaan. Semua kekurangan dan kerusakan waktu kita meng-*edit* ini, sebaiknya diperbaiki dengan jalan menyuruh isi kembali kuesioner yang masih kosong pada responden semula, kalau ini tak mungkin lagi dilakukan, maka kita berusaha mencari responden lain sebagai ganti asalkan sesuai dengan polanya.

## 2) Memberi Tanda Kode(*Coding*)

Member tanda kode terhadap pertanyaan-pertanyaan yang telah diajukan, hal ini dimaksudkan untuk mempermudah waktu mengadakan tabulasi dan analisa.

## 3) Tabulasi Data

Tabulasi data dilakukan, jika semua masalah *editing* dan *coding* kita selsaikan. Artinya tidak ada lagi permasalahan yang timbul dalam *editing* dan *coding* atau semuanya telah selsai dan O.K.

Dalam menganalisis perhitungan rumus-rumus statistik, digunakan tabel data. Ragam tabel data disesuaikan dengan kebutuhan komponen rumus









**BAB III** : Merupakan Penyajian Data yang membahas tentang deskripsi Umum Objek Penelitian, Deskripsi Hasil Penelitian Bimbingan dan Konseling Islam menggunakan Inventory Kepribadian Holland dalam membantu siswa untuk mengambil keputusan ekstrakurikuler di SMK Islam Ash-Suufiyah Kencong kabupaten Jember.

**BAB IV** : Merupakan Analisis Data yang membahas tentang Tabulasi dan Kuantitas  $X + Y$ , Uji Hipotesis dan Pembahasan Hasil Pengujian.

**BAB V** : Bab ini merupakan akhir dari pembahasan yang berisi Kesimpulan dan Saran–saranyang akan diberikan sesuai dengan pembahasan yang ada.

